

BOSSMAN

Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes Melaksanakan Patroli Desa Binaan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID

Nov 16, 2023 - 08:04



Kota Sukabumi - Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes, Bripka Dede Aryanto dan Bripka Guna Winanjar, kembali melaksanakan patroli desa binaan guna menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat. Patroli yang dilaksanakan tersebut merupakan salah satu upaya kepolisian dalam menjaga

keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Kebon Pedes. Rabu (15/11/23)

Dalam patroli tersebut, Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes menyambangi sejumlah titik strategis di desa binaannya, seperti perkampungan, perumahan, dan tempat-tempat umum lainnya. Ia bertemu langsung dengan warga yang sedang beraktivitas di lingkungan tersebut.

Pada kesempatan tersebut, Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat. Beberapa pesan tersebut antara lain adalah mengajak masyarakat agar senantiasa berhati-hati terhadap tindak kejahatan, menjaga kebersihan lingkungan, serta memastikan anak-anak terhindar dari pengaruh negatif.

Selain itu, Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes juga memberikan informasi mengenai tindak kejahatan yang sedang marak di daerah tersebut. Ia mengingatkan masyarakat untuk lebih waspada terhadap aksi pencurian, perampokan, dan tindak kejahatan lainnya. Masyarakat juga diminta untuk segera melaporkan kejadian-kejadian mencurigakan kepada pihak berwenang.

Dalam patroli tersebut, Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes juga menyediakan kesempatan bagi masyarakat untuk mengajukan pertanyaan dan menyampaikan keluhan mereka terkait dengan kamtibmas di daerah tersebut. Ia berharap dengan adanya dialog tersebut, hubungan antara kepolisian dan masyarakat dapat semakin baik.

Menanggapi patroli tersebut, salah satu warga desa, bapak Akung, menyatakan apresiasinya atas kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes. Menurut bapak Akung, keberadaan polisi dan adanya patroli rutin sangat membantu dalam menjaga keamanan di desa itu. Ia juga mengungkapkan bahwa masyarakat merasa lebih tenang dan aman dengan adanya kehadiran polisi.

Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., mengapresiasi kerja keras yang dilakukan oleh Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes. Ia menganggap patroli desa binaan tersebut sebagai bagian dari upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Kebon Pedes.

Kegiatan patroli desa binaan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes ini diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. Selain itu, upaya tersebut juga diharapkan dapat meningkatkan kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Diharapkan dengan adanya kegiatan patroli desa binaan yang rutin seperti ini, kesadaran masyarakat akan keamanan dan ketertiban semakin meningkat. Masyarakat diharapkan selalu menjalin komunikasi yang baik dengan polisi serta saling berkoordinasi dalam menjaga kamtibmas di daerah tersebut.